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～健やかな荒川を目指して～ 

第 8 期 荒川をよくする墨田区民会議 
第5回会議 議事概要 

委員名敬称略 

第 8 期 第 5 回荒川をよくする墨田区民会議を開催しました 

■日  時：平成 24 年 12 月 20 日（水）18：０0～19：00 

■場  所：墨田区役所８階８１会議室 

■参加者：構成員１９名中６名 

■主な議題： 

(1）第４回議事概要の承認 

(2）隅田水門自然地整備検討分科会の報告 

(3）情報提供など 

 

１．第４回議事概要の承認について 

修正などの意見は無いため第４回会議議事概要案を承認。 

第５回会議の議事概要確認委員は天霧委員となった。 

２．隅田水門自然地整備検討分科会の報告 

墨田区）今回は皆さんに資料をお配りしましたが、パソコンのスライドを用意しましたの

で、こちらをご覧いただきながら、ご説明します。 

    自然地整備検討分科会を４回開催いたしました。どのような議論がせれて、皆さ

んにお配りした案になったのかのご説明と、自然地については第２期のころからの

懸案でもありますので、その経緯も含めご説明します。 

   （プロジェクターの映像スライドを元に資料の説明） 

 

議 長）モデルは北区? 

墨田区）北区です。 

委 員）池の断面が斜めになっている。階段は? 

爽環境計画）細い矢印がついている部分はスロープで、横線がいっぱい入っている部分は

階段です。部分的に階段になっていますが、どこからかはスロープで降りられ

るようになっています。スロープの勾配はすべて 5%です。 

委 員）本流の方は? 

墨田区）ロープ柵を設置します。 

議 長）利用ゾーニング図 2（最終案）について 

本流と木工沈床の間は着色されていないが、立入は自由ということでよいのか？ 

   図面上でははっきりさせておいた方がよいのでは。 
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墨田区）本流については立入禁止と考えています。 

議 長）水路の先、木工沈床に向かうところも立入禁止？それともイベント時のみ立入可

能な範囲ということになっていくのか？ 

墨田区）そう考えています。 

議 長）橙と白のゾーンの管理方法に差をつけるのかが詰めきれていない。ご意見をいた

だきたい。 

委 員）立入禁止に人が入った場合は。誰かが管理するのか。 

議 長）この問題はまだ詰めきれていない部分があるので、そういう問題があるというこ

とで、行政内部で今後詰めていただきたい。 

荒 下）柵でがっちり囲んでしまうと、見栄えの問題もあり、後退してしまう感がありま

す。看板等の掲示にしても、墨田区さんとも相談していきたい。 

議 長）整備のゾーニングについては今説明いただいた内容でご了承願います。また、本

来なら同時並行で管理の問題も含めて進めていかなければいけないが、整備の問題

を急ぎ進めなければならなかったということで、これから実際の形が作られていく

という前提の元に管理の問題も進めていくということでお願いします。 

    事務局から今後の方向性の御提案はありますか？ 

事務局）維持管理運営検討委員会の中で書かれている表がありますので、それを参考に、

検討していきたい。 

墨田区）区だけではなく、国その他の方々に参画していただき進めたい。そのための組織

づくりも検討したい。 

３．情報提供など 

(1) 第 35 回荒川の将来を考える協議会の報告 

(2) 東京低地河川活用検討協議会の報告 

(3) 維持管理計画とマネジメントレポートの報告 

(4) ツイッターを利用した情報提供の開始について 

（以上、荒下より資料説明） 


